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基层代表声音 汇聚民生热望
党代会报告中对新时期好干部的

要求，让我们基层民警受鼓舞，在这种
精神感召下，未来一定会涌现出更多敢
作为、敢担当的基层干部员工。我们将
以此次党代会为契机，扎实做好本职工
作，为地方经济发展、百姓安乐保好驾、
护好航。

——刘成晓代表

报告提出要“推进投融资体制改
革，大力推广政府和社会资本合作模
式，推进涉企资金基金化改革，规范发
展融资平台”。作为郑州航空实验区的
重要投融资平台，未来将不断创新融资
模式，拓宽融资渠道，推动融资规模进
一步扩大，融资成本进一步降低，同时
布局金融新业态，推动产城融合。

——吴永红代表

“人民对美好生活的向往，就是我们的
奋斗目标”,报告中的这句话振奋人心，这也
将是我们基层代表以后工作的行为准则。
作为街道办事处工作人员，我们任何时候
都要把事关群众利益的事放在心上、抓在
手中，让群众感受到社会更包容、社会更公
正、社会更温暖，让广大市民因郑州而自
豪、对郑州的美好未来充满自信。

——李华代表

落实好报告内容，必须强化学习，
进一步强化党性修养，加强技能学习，
用科学武装头脑，进一步做好本职工
作，为维护全市社会治安大局的稳定做
出贡献。作为基层公安干警，建议加强
刑侦科技投入，鼓励科研创新。

——黄书琴代表

报告实事求是，开拓创新，催人奋
进。随着产业经济的快速发展，全市
开发区产业园区党建工作作用越来越
强，为园区招商、项目建设提供了强大
的堡垒支撑作用。建议应进一步加强
开发区产业园区党组织自身建设，建
立更多学习型、服务型基层党组织。

——杨宁代表

应进一步着力促进就业创业，完善
以创业带就业扶持政策，积极开发就业
岗位，让群众就业更充分、更有质量。
同时，完善城乡收入分配制度，持续提
升城乡居民收入水平，让老百姓的日子
越过越舒心。

——黄国彦代表
这是一个关注民生、以人为本的报

告。报告中说，“‘人民对美好生活的向
往，就是我们的奋斗目标’，任何时候都
要把事关群众利益放在心上、抓在手
上”，这真正体现了市委对民生工作的
高度重视和深刻关注。

——宋光洲代表

党代会报告绘就未来5年发展蓝图，
我们的使命光荣而艰巨。我们要在市委
的正确领导下，以科学发展为主题，加强
业务能力，创新科技发展，为现代化建设
增添动力，促进郑州都市区发展。

——戎斌代表

全市推进以网格化管理为载体的城市
区域化党建，强化基层组织建设保障，加强
阵地建设，健全以财政投入为主的村级组
织经费和干部待遇保障机制，使得基层党
员干部更有干劲，工作更有底气，不断提升
基层党组织服务群众的能力和水平。

——赵建功代表

报告振奋人心，让基层感到温暖，今后，
我们将努力克服国有企业面临的困难，创新
开展经营工作，坚决完成好各项指标任务，
把企业做大做强，为郑州发展做出贡献。

——赵春红代表

作为基层工作者，在具体工作中，将围
绕报告确定的经济、社会、民生等各项目标，
创造性开展工作，踏踏实实做好落实。同时
抓好基层组织建设，在经济建设和社会发展
中充分发挥好基层党组织的战斗堡垒作用。

——虎金治代表

郑州的城市框架在不断拉大，人口在
快速增长，所以，城市的服务管理需要根
据城市的变化而不断提升，要持续大力开
展城市精细化管理，要想实现国际化，城
市管理水平至关重要。

——张严明代表

郑东新区的城市建设已经做得很好，有了
国际性大都市风范。未来五年，我希望郑州西
区也能有大的发展，在城市建设、产业布局等
方面能够与东区齐头并进，让郑州的老城区
焕发青春，真正做到两翼齐飞，最终实现郑州
的整体腾飞，早日迈入国家中心城市行列。

——王政英代表

报告对未来五年郑州的发展充满期待和
向往。但发展离不开人才，建议在人才培养
和引进方面多下功夫，建立平台和机制，挖掘
本地人才，聚集本籍人才，吸引外籍人才。同
时要注意人才的价值实现，把人才的研究成
果变成现实的生产力。

——靳花晨代表

报告从七个方面对党的建设提出了
更新更高要求。作为一名来自农村最基
层的党员干部，学习好、贯彻好这次党代
会的精神，带领农村广大党员干部群众，
把农村的各项工作做好，把农村老百姓渴
望的事情办好，以实际行动为郑州向国家
中心城市迈进、为郑州在全省率先建成小
康社会做出应有的贡献。

——刘玉虎代表

在新型城镇化建设过程中，
乡镇要抓住机遇，充分发挥自身
优 势 ，因 地 制 宜 发 展 特 色 村
（镇），形成发展实力，围绕服务
于都市的农产品安全供给、市民
休闲旅游和生态涵养保护，做优
都市农业。

——高少雷代表

基层党组织要加强自身建设，
创新工作方式，完善工作机制，更好
地服务发展，服务民生，服务群众，
充分发挥基层党组织的战斗堡垒和
党员的先锋模范作用。

——刘少伟代表

报告中特别提到了要以郑州国
际文化创意产业园等为重点推进文
化产业集聚发展，作为来自中牟的
代表，我们将按照要求加倍努力、积
极作为、克难攻坚，规划好、落实好、
建设好都市型田园城市，为郑州建
设国家中心城市贡献力量。

——朱文超代表

报告中提出着力做优都市农
业，围绕服务于都市的农产品安全
供给、市民休闲旅游和生态涵养保
护，大力发展设施农业、休闲农业、
生态农业，构建一、二、三产融合的
现代农业产业体系。我认为，在发
展现代农业方面，这是一条符合市
情的路子，但除了融合发展，还应依
托“互联网+”,打造“智慧农业”，重
视“智慧农业”创新型项目推广，以
促进农业增收、农民增收。

——樊守峰代表

贾峪镇是新市镇，要全面实行新
型城镇化，同时也是新型城镇化建设
的受益者，借助道路交通建设的东
风，进一步完善调整产业结构，做大
做强都市农业、第三产业。我们将坚
定不移地推进产业转型升级，整合资
源，与生态建设相契合，推进南部山
区资源型企业的转型升级，以项目建
设为抓手带动区域经济集聚发展。

——吉喆代表

报告提出要以国家自主创新示
范区建设为载体，着力提高创新驱
动发展能力，并提出了具体举措，作
为科技工作者我们备受鼓舞。近年
来，郑州市对科技创新工作的关心
支持力度持续加大，今后，我们将在
绿色制造、智能制造等方面加大科
技研发力度，力争为郑州的经济发
展和社会建设做出更大的贡献。

——龙伟民代表

关于深化医药卫生体制改革，
报告给我们卫生事业发展指明了
方向。作为卫生系统工作者，我
们将按照社会发展的需求，着力
构建大卫生、大健康保障体系，注
重预防、防治结合，促进人民身体
健康，增强群众幸福指数。同时，
在医疗卫生事业方面，继续探索
更积极、更有利于事业发展的改
革，争取再创造出走在国家前列的

“中牟经验”。
——潘守国代表

作为来自基层的党代表，把
群众利益放在第一位，把基层工
作落到实处，是贯彻落实报告精
神的具体实践。伏羲山景区涵盖
三个县（市、区）的三个乡镇，风格
相似，功能相似，三个乡镇之间看
似很近，实际上因为盘山公路相
连接，距离还较远，而且大部分道
路是乡道，路况亟待改善。建议
将整个大伏羲山连成一片，实现
资源共享、共同发展。

——牛新超代表

整个报告可以用三个字“高、
实、得”形容，“高”是站位高、看得
远，“实”是内容丰富实在，“得”是
深得人心。尤其是报告明确提出
了改善民生，坚持共享发展，让人
民群众有更多获得感，让改革红
利得到充分释放，我感到很振奋，
也对郑州的美好未来充满信心。
身为党代表，我们将加强自身建
设，带动老百姓共同致富，回报乡
亲、回馈社会。

——刘少臣代表

报告中明确提出了“坚持绿色
发展，着力改善生态环境”的内
容。良好的生态环境是最普惠的
民生，美丽郑州需要人人参与。深
入实施蓝天工程，坚决打好大气污
染防治攻坚战，确保空气质量持续
好转，推进碧水工程，促进水环境
质量全面改善，同时做好绿化、土
壤污染治理等工程，改善生态环
境，这些工作都是全市人民的迫切
期待。作为环保工作者，我非常赞
同，也很有信心。我们将进一步把
报告精神吃透，结合中牟的实际，
抓好落实，让蓝天碧水同在，让老
百姓有更多获得感。

——兰伟代表

[热讨论]


